

NICOLAS CACCIVIO

PIANO

Nicolas Caccivio (1995) est né à Bienne (Suisse). Il reçut ses premières leçons de piano dans les écoles de musique régionales, puis continua ses études dans la classe pour talents du professeur Albert Sidler au Conservatoire (Ecole de musique) de Berne.

Après avoir obtenu sa maturité au Gymnase de Bienne en 2014, il partit étudier à Vienne, et fut accepté dans la classe de piano du Professeur Karl Barth à l'Université "Musik und Kunst" où il obtint le bachelor avec mention "très bien" en 2018. Actuellement, il étudie à la Haute Ecole de Musique de Bâle, dans la classe du Professeur Filippo Gamba.

Nicolas a obtenu de nombreux Prix lors de concours, notamment un 1er Prix au Concours International Léopold Bellan à Paris (2018), ainsi que plusieurs 1er Prix au Concours Suisse de Musique pour la Jeunesse et le 3ème Prix lors du Concours du Lion's Club. Il a été également finaliste du Concours du Festival du Jura et lauréat des "Meisterkurse Uttwil".

Il a eu l'occasion de se produire en soliste avec la "Südwestdeutsche Philharmonie", l'Orchestre Symphonique de Bienne/Soleure, l'Orchestre de Chambre de Berne, ainsi que l'Orchestre de Chambre de Zürich/Affoltern. Il s'est produit en Duo lors du Festival International de Musique et Danse de Grenade (Esp), ainsi qu'aux "Festspiele Mecklenburg-Vorpommern".